

MORIYA フォトニュース

福

は～うち～

公立保育所豆まき（2月5日）

土塔中央保育所と北園保育所で、恒例の行事となっている節分の豆まきを行いました。鬼が現れると中には泣き出す園児もいましたが、最後は、みんなで元気に鬼に向かって豆を投げ、福を呼び込みました。



友

達から

LOVE TRAIN（2月9日）

常総線沿線6市町ネットワーク協議会連携組織の主催による若い男女の出会いの場を提供する「LOVE TRAIN 常総」がウエディングヒルズアジュールで開催されました。参加者は男性30人、女性26人で、9組のカップルが誕生しました。

捨

てる前にリサイクル

第4回もったいない市（2月24日）

「もったいない」の精神に基づく「第4回もったいない市」を常総環境センターで行いました。今回は、常総環境センターふれあいデーと同時開催となり、施設の見学や出店もあり、多くの人でにぎわいました。



ホ

タルが飛び交うように

第13回環境美化教育優良校等表彰式（2月15日）

愛宕中学校が隣接する谷津田を「野鳥の森」として、市観光協会、地域の皆さんとともに整備・保全してきた活動が認められ、公益社団法人食品容器環境美化協会会長賞を受賞しました。「野鳥の森」ではたくさんの野鳥やホタルの生息が確認されています。今後も美化活動をお願いします。